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SDGsを考える「まちづくりカフェ」第二回インタビュー 

（インタビュアー） 
本日は、「まちづくりカフェ」に御参加いただきまして、ありがとうございま

した。今日参加するまでに、「ＳＤＧｓ」ということはご存知だったでしょうか。 
 
まったく分からなかったです。 

 
では、今回初めて知った、と。 

  
はい、初めてです。 

 
ありがとうございます。それで、今日のワークショップの中では、17 のゴー

ルがあるということを御説明させていただきましたが、御自身の中で、どのゴ

ールに関心がありましたか？ 
  
はい、「（ゴール 11）住み続けられるまちづくりを」と、あと、教育ですね。

「（ゴール４）質のよい教育をみんなに」です。 
 
今日、ワークショップに参加して、様々なお話をされたかと思うのですが、

新しく気づいたことなどありますか？ 
 
今日、初めて参加させていただいたのですが、色んな現場の方が参加されて

いるなと思いました。皆さん、これまで生きてきた中で、何かＳＤＧｓに関わ

る何かができるのではないかという思いで参加されているのかなというのを思

いました。 
 
ありがとうございました。それでは、色々とお話しをされたと思うのですが、

10 年後のつくば市は、どのようなまちになっていて欲しいですか。何か思いが

あればお聞かせください。 
 
 はい。今日、初めての参加で、色んな初めての方と出会ったのですが、そこ

で色んな話をした中で、やはり、人と色んな話をするのはすばらしいことだな

と思いました。 
 なので、10 年後のつくば市が、誰とでも気軽にコミュニケーションが取られ

るようなまちになっていたらいいなと思いました。 
 
大変素敵な 10 年後のつくば市だなと思いました。本日は、ありがとうございま
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した。 
 


